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INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ 

 
ATA Nº 004/2022 DA 81ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO INSTITUTO 
DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ – IPESI,  
 
 
Aos 29 dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte dois, às 08:30, reuniram-se na sede do 
Instituto os membros do Conselho Administrativo: Sras. Rosangela da Silva Silveira, Neide 
Terezinha B. Lupatelli, Roseli Itner, Margarida Hass, Iara Cristine de O. Hoepfner e Maristela 
F. P. Fontana e o Sr. João Garcia de Souza e a Diretora Executiva do IPESI.  A Presidente 
do conselho deu início a reunião, cumprimentando a todos, em seguida passa a palavra para 
a Diretora.  A Diretora inicia a reunião cumprimentando a todos e pede a Sra. Iara para que 
leia a ata da reunião anterior. Após lida a ata é corrigida e aprovada. Em seguida a diretora 
retoma a palavra passando a explanar sobre o relatório de gestão de investimentos relativo a 
março. Informa que fechamos o mês com uma carteira de investimentos de R$ 121.723. 
milhões. Sendo que R$ 25.231 milhões em títulos públicos, R$ 56.011 milhões em renda fixa, 
R$ 20.327 milhões em renda variável, R$ 8.706 em investimentos no exterior e R$ 11.104 
milhões em fundos multimercados.  No mês de março a carteira obteve um retorno de R$ 
2.940.229,17. Alcançando uma rentabilidade de 2,47% no mês ficando no ano em 1,94%. 
Informou sobre a rentabilidade de cada indicador dos fundos e que na renda fixa o IMA B foi 
o que mais rendeu, chegando em 3,06% no mês. Informa que todos os fundos estão 
enquadrados e de acordo com a Resolução 4963 e a Política de Investimento. Em seguida a 
diretora faz um pequeno comentário sobre a os acontecimentos econômicos ocorridos e 
março. Informa também que o site do IPESI já está em funcionamento e que está sendo feito 
as pré auditorias para o programa do Pró Gestão. Relata que já está providenciando a questão 
do edital da comissão da eleição e sugeriu para os membros do conselho a votação virtual 
além da presencial. Os conselheiros aprovaram a sugestão. A diretora relata que os 
servidores podem fazer um pré cadastro e assim podem realizar a votação por meio virtual. A 
diretora aproveita a presença do Sr. João e pergunta como está a implantação da Previdência 
Complementar no município. Sr. João informa que não houve mais reunião da comissão, mas 
que falta só marcar a reunião com o pessoal da licitação para que seja marcado uma data 
para o processo licitatório para escolha da entidade responsável pelo plano de previdência 
complementar. O Sr. João informou também que o projeto de lei sobre o jetom já foi 
encaminhado para a câmara. Que o mesmo foi encaminhado sem valores e que após 
aprovado poderá ser estipulado os valores conforme já discutidos através de portaria. Após 
isso não havendo nenhum questionamento e nada mais a informar a Diretora agradeceu a 
todos e encerrou a reunião. E para constar, foi lavrada a presente Ata, que depois de lida e 
achada em conformidade, vai assinada por mim, Iara Cristine de Oliveira Hoepfner que 
secretariei a reunião. 
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